



NACHRUF



Zollernalbkreis

Der Zollernalbkreis trauert um

Georg Haid

26.3.1945 – 26.12.2024

Georg Haid gehörte von 1979 bis 1984 dem Kreistag des Zollernalbkreises an. Er war unter anderem im damaligen Schul- und Kulturausschuss sowie im Krankenhaus- und Sozialausschuss. Auf Grund seines kommunalpolitischen Engagements und seiner wertvollen beruflichen Erfahrungen, sowie seiner freundlichen Art war er ein geachteter Ratgeber und allseits geschätzter Mitmensch.

Der Zollernalbkreis ist Georg Haid zu großem Dank verpflichtet und wird ihm ein ehrendes Gedenken bewahren. Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Günther-Martin Pauli
Landrat

Heinrich Hassis
Landrat a.D.

Frank Schroft
Fraktionsvorsitzender CDU-Fraktion